
平成２９年度 第 1回 江南市情報公開審議会・ 

第１回 江南市個人情報保護審議会 議事録 

●日 時 平成２９年７月１２日（水）午後１時３０分～午後２時１５分 

●場 所 市役所３階 第４委員会室 

●委 員 出席委員４名（浅野總一郎、倉知正憲、朱宮光輝、矢野和雄） 

●傍聴者数  ０人 

●資  料 情報公開実績及び個人情報保護実績について 

・平成２８年度情報公開制度の処理件数及び処理状況

・平成２８年度個人情報保護制度の処理件数及び処理状況



■委嘱状交付

■副市長あいさつ

■会長の選任

■会長あいさつ

■職務代理の選任

●議題 平成２８年度の情報公開実績及び個人情報保護実績について 

総務課主幹  （資料に基づき説明）

委  員 相続人が、被相続人と別居していたとの理由で住民票の除票の請求がで

きなかった事例を担当したことがあるが、市役所の窓口担当者は、請求

の目的を確認したうえで対応する必要があるのではないか。 

総務部長 請求者の意向を窓口にて確認し、問題となる事例があった際には、職員 

間で情報を共有するよう、今後もしっかり徹底していく。 

委  員 開示、部分開示又は不開示の決定の決裁は、総務課に相談があるのか。 

総務課長 該当文書と共に、合議として担当課より決裁が回ってくる。 

委  員 開示できない部分の線引きをしっかり規定するべきである。 


